

STRÄHLE+HESS plant nachhaltig am neuen Standort Bisingen

Nahtlose Weiterführung der Produktion nach Übernahme der Firma STING

G. Bogenschütz Am 20.12.2012 gab der Automobilzulieferer STRÄHLE+HESS die Übernahme der traditionsreichen Bisinger Firma STING bekannt.

Die Südwest Presse besuchte die Firma STRÄHLE+HESS in der Zentrale Althengstett und sprach mit den beiden Geschäftsführern Marc Jäppelt und Frank Cziesla über die Geschäftsfelder der STRÄHLE+HESS Gruppe sowie über die langfristige Strategie für den neu erworbenen Standort Bisingen.

Zum Unternehmen STRÄHLE+HESS Gruppe:

- **Gründungsjahr:** 1926
- **Firmenzentrale:** Althengstett
- **Produktionsstandorte:** Althengstett,
Auburn/USA,
Bisingen
- **Branche:** Automotive Industrie
- **Umsatz 2012:** ca. € 35 Mio
- **Mitarbeiter:** 210



Hauptwerk STRÄHLE+HESS in Althengstett

„Die Übernahme der Firma STING in Bisingen bedeutet für uns einen wichtigen Meilenstein in unserer über 80jährigen Firmengeschichte“ betonten die beiden Geschäftsführer unisono. „In Bisingen bekommen wir mit der dort installierten Wirktechnik und der Schärenanlage neue Produktionstechnologien hinzu, die von STRÄHLE+HESS bisher nicht abgedeckt wurden. Jetzt sind wir Komplettanbieter für technische Automobiltextilien, was unsere Marktstellung weiter stärken wird – in Deutschland und international.

Bisingen wird für uns, neben dem Hauptwerk in Althengstett und unserem Werk in Auburn/USA ein strategisch wichtiger Standort sein, mit langfristiger Ausrichtung“.

Der Mitarbeiterstand soll in Bisingen zumindest gehalten oder sogar ausgebaut werden. Auch für weiteres Wachstum steht genügend Platz zur Verfügung.

Als eigenständiger Betrieb soll das Werk im Bisinger Gewerbegebiet an der B27 weitergeführt werden. Dennoch sollen Chancen für Synergieeffekte in der Beschaffung, im Vertrieb und weiteren Funktionsbereichen voll ausgeschöpft werden.

STRÄHLE+HESS Textilien sind in fast allen bekannten Automarken vorzufinden, als Autohimmel-, Säulen- und Hutablageverkleidungen sowie auch als Keder und weitere

Produkte mit technischen Funktionen. Besondere Anforderungen stellen die Produkte zur

Sicherheitstechnik dar, wie z.B. Airbag-Reißbänder oder auch Ladungssicherungsbänder. Alle Produkte wie auch spezielle Fertigungsmethoden werden im Hause selbst entwickelt bzw. optimiert. Gutes Betriebsklima und stete Weiterbildung der Mitarbeiter haben bei STRÄHLE+HESS einen sehr hohen Stellenwert, wie wir uns beim Betriebsrundgang überzeugen konnten. Davon werden auch bald die 25, neu hinzugekommen, Bisinger Mitarbeiter profitieren können.

„Mit hoch motivierten und gut ausgebildeten Mitarbeitern werden wir auch in Zukunft den extrem hohen Anforderungen der Automobilhersteller und deren Tier 1 und Tier 2 Zulieferer gerecht werden“ betont die Geschäftsführung.



Innenausstattung der aktuellen BMW 5er-Reihe mit STRÄHLE+HESS Textilien